



TEKAN ANGKA STUNTING, PEMKOT TANGERANG TERIMA PENGHARGAAN DARI MENKES

Upaya Pemerintah Kota Tangerang dalam menekan angka stunting mendapatkan apresiasi dari Pemerintah Provinsi Banten yang ditandai dengan diraihnya penghargaan atas Capaian Terbaik Prevalensi Stunting Terendah (SSGI 2021) tingkat Provinsi Banten.

Penghargaan tersebut diserahkan secara langsung oleh Menteri Kesehatan Republik Indonesia Budi Gunadi Sadikin kepada Wali Kota Tangerang Arief R. Wismansyah di acara Kemah Bakti

Kesehatan Tahun 2022 dan Gebyar Hari Kesehatan Nasional ke-58.

"Alhamdulillah, penghargaan ini buah dari kerja keras bersama dari seluruh komponen masyarakat dan juga tenaga kesehatan," ungkap Arief usai acara yang berlangsung di Bumi Perkemahan Lebak Wangi, Kota Serang, Kamis (20/10).

Arief menjabarkan angka prevalensi stunting pada balita di Kota Tangerang berdasar pada hasil survei status gizi Indonesia tahun 2021 berada pada angka 15,3 persen.

"Atau lebih baik dari standar Provinsi Banten yang sebesar 24,5% dan nasional sebesar 24,4 persen," ujarnya.

"Dan akan terus ditekan hingga tidak ada lagi bayi dan anak yang stunting di Kota Tangerang," sambungnya.

Lebih lanjut Arief menjelaskan upaya penanganan stunting di Kota Tangerang melalui berbagai program dengan melibatkan peran serta dari seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemkot Tangerang, di mana sosialisasi dan edukasi dimulai sejak masa sebelum pernikahan hingga masa tumbuh kembang bayi.

"Penurunan angka stunting harus dilakukan secara menyeluruh," tukasnya. (Panji)

Siswa di Kota Tangerang Terima Bantuan Ratusan Kacamata



Kolaborasi Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang bersama para pelaku usaha terus digalakkan guna memajukan wilayah Kota Tangerang melalui program tanggung jawab sosial lingkungan (TJSL) atau CSR dari masing-masing perusahaan.

Seperti yang telah dilakukan toko modern Indomaret dengan mendedikasikan program CSR perusahaan mereka untuk memajukan dunia pendidikan di kota berjudul Akhlakul Karimah itu dengan memberikan program bantuan kacamata untuk siswa.

Penyerahan bantuan kacamata siswa ini dihadiri Sekretaris Daerah Kota Tangerang Herman Suwaman, didampingi Asisten Perekonomian dan Pengembangan Yeti Rohaeti, Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang Jamaluddin, Camat Tangerang Achmad Zuldin Syafi'i, Ketua Forum TJSL Kota Tangerang Mulyanto dan perwakilan Indomaret.

Herman menerima langsung bantuan kacamata untuk 500 siswa-siswi SDN Sewan Kebon 1 Kota Tangerang dan SDN Rawa Kompeni Kota Tangerang yang merupakan bagian program CSR tersebut.

Pemberian 2.500 kacamata untuk pelajar SD di Jabodetabek dari Indomaret bekerja sama dengan Lazisnu bertempat di SDN Cikokol 1 Kota Tangerang, Selasa (20/10/2022).

Herman juga mengimbau kepada perusahaan yang belum menyerahkan program TJSL agar perusahaan di wilayah Kota Tangerang berkontribusi memberikan perhatian kepada lingkungan sekitar, baik melalui Forum TJSL maupun lingkungan masing-masing.

Sementara Deputy Branch Manager Indomaret Cabang Tangerang, Suyono menyampaikan, alasannya memberikan bantuan berupa kacamata itu merupakan bentuk peduli kepada dunia pendidikan yang rutin dijalankan.

"Jadi bantuan kacamata ini bertujuan membantu untuk adik-adik SD yang ada kendala atau halangan sehingga kita berikan kacamata supaya lebih smart lagi dalam belajar dan menjadi siswa yang lebih berprestasi lagi," katanya. (Panji)

Disnaker Buka Pendaftaran Pelatihan Kewirausahaan

Berkomitmen untuk terus memberikan fasilitas pengembangan kompetensi diri untuk masyarakat, Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) kembali membuka pelatihan kewirausahaan secara gratis.

Saat ini, pendaftaran dua bidang pelatihan telah dibuka dengan kuota 30 orang per kelasnya.

Kepala Bidang Penempatan Tenaga Kerja dan Perluasan Kesempatan Kerja Boyke Urip Hermawan mengungkapkan, dua bidang pelatihan yang dibuka ialah pelatihan reparasi sepeda yang akan berlangsung di Gedung Disnaker dan bidang content creator di LPK Geti Kebon Nanas.

Pelatihan reparasi sepeda ada tiga angkatan yang dibuka. Angkatan lima digelar pada 1-3 November, angkatan enam pada 8-10 November dan angkatan tujuh akan berlangsung pada 15-17 November.

Sedangkan untuk pelatihan content creator dibuka untuk angkatan sembilan yang akan digelar pada 1-3 November, angkatan 10 pada 8-10 November dan angkatan 11 akan berlangsung pada 15-19 November mendatang.

"Lewat pelatihan reparasi sepeda, peserta diharapkan punya kemampuan andal dan kompeten atau menjadi pengusaha di bidang jasa perawatan kendaraan sepeda. Sedangkan content creator, peserta akan mempelajari dasar teori pendukung dalam pembuatan channel di Youtube. Seperti membentuk personal branding, mencari



market fit content, serta mempraktikkan proses produksi konten video dalam berkelanjutan hingga teknis dalam proses shooting," papar Boyke.

Sementara itu, Boyke menjelaskan tata cara mendaftar menjadi peserta pelatihan kewirausahaan secara gratis. Calon peserta harus mendownload aplikasi Tangerang Live dan pastikan akun telah terverifikasi.

Setelah itu, peserta bisa buka aplikasi Tangerang Live, klik menu lainnya, cari opsi Layanan Ketenagakerjaan, klik Tangerang Cakap Kerja, lalu klik Pelatihan Kewirausahaan.

"Setelah itu, pilih jenis pelatihan yang diminati, isi persyaratan yang diperlukan. Mulai dari, KTP Kota Tangerang, ijazah terakhir, kartu kuning dan rekening pribadi. Setelah itu, klik daftar pelatihan dan tunggu verifikasi serta undangan pelatihan oleh admin," katanya.

Lanjutnya, agenda pelatihan kewirausahaan berlangsung selama tiga hari mulai pukul 08.00 hingga 15.00 WIB. Seluruh peserta akan mendapat sertifikat setelah mengikuti pelatihan tanpa dipungut biaya.

"Jika belum diundang atau dihubungi melalui whatsapp oleh pihak Disnaker sampai H-4 pelaksanaan pelatihan. Artinya, kuota sudah penuh dan tidak masuk kuota di kelas tersebut. Jadi, ayo segera daftar, kuota terbatas dan manfaatkan kesempatan ini untuk pengembangan diri," jelasnya. (Panji)

Layanan Kependudukan bagi Lansia dan Penyandang Disabilitas



Berupaya menghadirkan pelayanan yang maksimal untuk masyarakatnya, Kecamatan Neglasari sepanjang 2022 ini rutin menggelar program Pelayanan Keliling Kependudukan Hebat pada Pelayanan Umum (Langkah Yanum), yang digelar setiap Rabu dan Jumat.

Langkah Yanum merupakan layanan perekaman e-KTP secara door to door, dengan target sasaran ODGJ, disabilitas hingga para lansia.

Kali ini, layanan berlangsung di Kelurahan Karang Anyar, Karang Sari dan Mekarsari dengan empat sasaran, yaitu lansia dan ODGJ.

Kepala Seksi Pelayanan Umum Kecamatan Neglasari Dinda Kemala Puspadiwati menjelaskan, perekaman sistem jemput bola seperti ini, ditujukan untuk membantu masyarakat terkait kelengkapan administrasi kependudukan.

"Identitas kependudukan e-KTP kita ketahui, sebagai dokumen utama yang dapat digunakan untuk mengakses semua pelayanan publik lainnya. Dengan itu, Kecamatan Neglasari berupaya untuk semua warga Neglasari mendapat haknya, yaitu data kependudukan e-KTP," ungkap Dinda, Jumat (21/10/22).

Kata Dinda, Langkah Yanum door to door secara pelaksanaannya dibantu pegawai kelurahan hingga para Pekerja Sosial Masyarakat (PSM) di seluruh wilayah.

"Merekalah yang mengirim data, ke kecamatan untuk melakukan perekaman ke rumah warga yang telah mereka data. Setelah dilakukan perekaman, hasil fisiknya nanti juga akan diantar ke rumah yang bersangkutan," jelasnya.

Dijelaskan Dinda, mulai November Langkah Yanum akan diperluas dengan sistem Goes to School. Menjaring pelajar yang sudah masuk umur 17 tahun untuk segera memiliki data kependudukan e-KTP, dengan cepat dan mudah langsung di sekolahnya.

"Ini menjadi tantangan Kecamatan Neglasari untuk memenuhi hak masyarakat secara merata untuk memiliki e-KTP. Tak terkecuali tantangan di lapangan, dimana harus menghadapi sasaran seperti ODGJ, untuk bisa mengikuti perekaman e-KTP. Semoga, lewat program ini hak masyarakat terpenuhi dan bisa mendapat layanan publik lainnya setelah memiliki e-KTP," kata Dinda. (Panji)